

Mitteilung

Zürich, 2. April 2020



Adrian Murer
Neuer CEO der SFP Group

Sehr geehrte Kunden, sehr geehrte Geschäftspartner

Seit dem 1. April 2020 trennt die SFP Group als Investment- und Beratungsgesellschaft – wie [letztes Jahr kommuniziert](#) – die strategische und operative Führung. Die beiden Gründer Hans-Peter Bauer und Adrian Schenker werden sich auf ihre Aufgaben im Verwaltungsrat der SFP Group sowie auf strategische Projekte fokussieren.

Ich treffe ein Unternehmen an, welches sehr viel Wissen und Erfahrung hat und seit 2001 eine beeindruckende Erfolgsgeschichte schreibt. Auf dieser Basis wollen wir uns im Sinne der Kontinuität und Stabilität weiterentwickeln.

In den Anlageprodukten streben wir ein weiteres, gesundes Wachstum an. Wir fokussieren uns dabei auf die Qualität der Anlagen und die Kompetenz und Exzellenz im Anlagemanagement. Nachhaltigkeit ist mir dabei ein wichtiges Anliegen. Langfristig attraktive und stabile Renditen lassen sich nur noch erzielen, wenn wir in unserem Handeln die langfristigen ökonomischen, ökologischen und sozialen Aspekte berücksichtigen.

Die Zusammenarbeit mit unseren Kunden und Partnern steht auch bei unseren hochspezialisierten Dienstleistungen im Vordergrund. Wir wollen für Sie ein bevorzugter Geschäftspartner sein und bleiben.

Auch in diesen aussergewöhnlichen und herausfordernden Zeiten möchte ich mich gleich zu Beginn persönlich an Sie, die Kunden und Partner der SFP Group, wenden. Die Auswirkungen von Covid-19 sind bei uns allen spürbar – im privaten Umfeld, in unserem Arbeitsumfeld und in der Art, wie wir miteinander kommunizieren. Trotzdem ist mir unser persönlicher Kontakt sehr wichtig.

Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit und den persönlichen Austausch mit Ihnen. In der Zwischenzeit wünsche ich Ihnen und Ihren Familien gute Gesundheit und eine grosse Portion Optimismus in den aktuell herausfordernden Zeiten.

Freundliche Grüsse

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Adrian Murer'.

Adrian Murer
CEO SFP Group